

Detienen a seis presuntos involucrados en atentado al molino Grollmus

Son acusados de ataque incendiario ocurrido en agosto de 2022, cuando cuatro personas resultaron heridas de bala y uno de ellos perdió una pierna.

Matías Gatica Lindsay

La PDI detuvo a seis presuntos involucrados en el ataque incendiario perpetrado el 25 de agosto de 2022 contra el molino Grollmus, en Contulmo, donde cuatro personas resultaron lesionadas. Los apresados pertenecen a la orgánica Resistencia Mapuche Lafkenche (RML) e iban a ser formalizados junto a otros cinco supuestos responsables del atentado.

En la madrugada de ayer, la PDI realizó 14 allanamientos a domicilios ubicados en el radio urbano de Cañete, donde detuvo a seis presuntos involucrados en el ataque incendiario perpetrado por un grupo de encapuchados a este inmueble declarado como Patrimonio Arquitectónico.

En concreto, los violentistas, quienes vestían trajes militares y portaban chalecos antibalas, ingresaron al domicilio, amenazaron con armas de fuego



EL MOLINO QUEDÓ COMPLETAMENTE DESTRUIDO.

al grupo familiar y luego le prendieron fuego al molino, que quedó completamente destruido.

En el atentado, los delincuentes balearon en una pierna a Carlos Grollmus Thiele, quien en ese entonces tenía 79 años y fue abandonado a un costado del molino. Fi-

nalmente el adulto mayor perdió su extremidad.

También resultaron baleados Helmuth Grollmus, quien tenía 85 años y falleció en 2023; y su hijo Christian.

Por su parte el cuidador del recinto, Cristián Cid, de 48 años, perdió la visión de uno de sus ojos tras re-

cibir un impacto de bala. Los detenidos iban a ser formalizados en la tarde de ayer en el Juzgado de Garantía de Cañete, donde también iban a enfrentar la justicia otras cinco personas que están privadas de libertad y estarían vinculadas al caso. Enfrentarán cargos por homicidio frustrado e incendio.

La ministra del Interior, Carolina Tohá, dijo que espera que “en los próximos meses se programe su juicio, enfrenten la justicia y reciban el castigo que merecen” por estos hechos “de la máxima gravedad”, que “causaron conmoción” e incluso desencadenaron en que el Presidente Boric lo tildara de acto terrorista.

Christian Grollmus dijo a radio Cooperativa que “ese ha sido el peor día de mi vida y el de nosotros (...) Lo que tengo es una sensación, por supuesto, un shock completo que todavía nos dura, en el sentido de no entender a qué se debe esta odiosidad tan grande contra otros chilenos”. ☹